

EL CABALLITO

La enviada de AMLO a la CDMX... para los informes de Sheinbaum



ESPECIAL

Rosa Icela Rodríguez

:::: Le platicamos que en representación del presidente **Andrés Manuel López Obrador** ha acudido a dos informes de gobierno de **Claudia Sheinbaum** la titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana del gobierno de México, **Rosa Icela Rodríguez**. Nos cuentan que además de que ya fue secretaria de Gobierno en la primera etapa de la gestión de doña Claudia, mantienen una colaboración muy cercana, pero también, nos hacen notar, no hay

que olvidar que doña Rosa Icela ha sido mencionada por el propio Presidente como una de las *corcholatas* para la administración en la Ciudad de México hacia 2024. Así que la funcionaria federal, parece, no olvida sus raíces capitalinas.

Y Delgado se autodescarta para 2024



Mario Delgado Carrillo

:::: El presidente nacional de Morena, **Mario Delgado**, se autodescartó para pelear por la Jefatura de Gobierno en 2024, pues asegura que los militantes de ese partido lo eligieron para dirigirlos hasta octubre de ese año, por lo que no se ve en otro espacio. Y es que si bien ha andado de gira en cuatro de los cinco informes de la jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, por las alcaldías, dice que no hay otra aspiración más que acompañarla, pues ella lo invitó.

Por lo pronto que lo den por muerto.

Despeja dudas Ana Lilia Herrera



Ana Lilia Herrera

:::: Durante su informe legislativo, la diputada federal **Ana Lilia Herrera Anzaldo**, y quien ha levantado la mano para ser candidata a la gubernatura del Estado de México, despejó varias dudas. Primero desmintió que pretenda dejar el Partido Revolucionario Institucional (PRI) en caso de no ser la candidata del tricolor o de la alianza con el PAN y PRD para 2023. A través de las redes sociales, en su mensaje fue muy claro,

dijo que el origen de los priistas es la unidad y en eso no debe haber duda. También señaló: "Tenemos clara la meta y definidos los objetivos". Además, apuntó que es priista y aliandista por convicción, por lo que rechazó las expresiones que pretendan dividir a su partido.

